



NIÑOS EN VENTA ONLINE

By Emmanuele Da Ponte | September 15, 2023

WASHINGTON, D.C., 15 de septiembre (C-Fam) Lori Cohen dijo ante un comité del Congreso esta semana que Estados Unidos representa el 30% de todas las direcciones web de pornografía infantil. Los Países Bajos albergaron la mayor cantidad de direcciones web de pornografía infantil entre 2016 y 2022, pero cerraron dichos sitios, dejando a Estados Unidos en el primer lugar.

Lori Cohen de PACT (Protect All Children from Trafficking) testificó ante el Subcomité de Vigilancia del Delito y del Gobierno Federal. El motivo, “Los niños no están a la venta: examinando la amenaza de explotación infantil en los EE. UU. y en el extranjero”, señaló el aumento de la pornografía infantil en los Estados Unidos, el tráfico sexual infantil y cómo las empresas de redes sociales son una gran parte del problema.

Un informe de 2022 estimó que unos 3 millones de niños fueron objeto de trata en todo el mundo. Con el aumento de la migración por Covid-19, dijo Cohen, y en 2022, la Patrulla Fronteriza de EE. UU. procesó a más de 120.000 menores no acompañados, pero casi no reportó trata de niños. El problema es que Estados Unidos no sabe dónde terminaron la mayoría de estos niños. Cohen dijo que más de la mitad de los 3 millones de niños traficados eran para explotación sexual. El setenta y cinco por ciento de las víctimas de tráfico sexual se anuncian on line como adultas y luego son abusadas por adultos “que pagan sólo \$25 para ver” como se abusa sexualmente a un niño.

El director ejecutivo del grupo de defensa de la explotación infantil Raven, John Pizzuro, dijo que los delincuentes utilizan la inteligencia artificial para infiltrarse en las vidas de los niños, “prepararlos” imitando su comportamiento y “sextorsionar” a los niños” para obtener beneficios económicos, lo que hace que muchos niños se suiciden antes que sufrir ser expuestos.

Durante COVID, “el tiempo frente a la pantalla aumentó sustancialmente. [...] Los delincuentes saben que aquí es donde viven nuestros niños y reconocen que no hay suficientes salvaguardias para mantenerlos a raya”. Pizzuro relató un caso en el que “un delincuente había obtenido un vídeo sexualmente abusivo de una niña de 11 años y

luego utilizó ese vídeo para obligar a 60 niños a compartir vídeos sexualmente explícitos de ellos mismos. Esto incluía un vídeo de una niña de 12 años abusando de su hermano de un año y medio”.

La red oscura, particularmente a través de Tor, se ha convertido en una importante plataforma para la explotación infantil, albergando foros con contenido abusivo. Una publicación llamada “El arte de la seducción” recibió más de 54.000 visitas. Tor es de fácil acceso, se estima que tiene un 12% de usuarios en los Estados Unidos y se puede descargar desde las tiendas de aplicaciones con facilidad. Los delincuentes utilizan Tor para ser anónimos para poder encontrar y victimizar a niños y usar las aplicaciones Wikr y Kik para comunicarse con ellos. Los esfuerzos de la industria tecnológica estadounidense para proteger a los niños son en gran medida voluntarios, incluido el intercambio de información con las autoridades a través de Cybertips, dijo Pizzuro. En 2022, NCMEC recibió 32 millones de Cybertips, pero solo 175 provinieron de Apple a pesar de su participación de mercado del 58,37% en Estados Unidos.

Pizzuro finalizó diciendo: “Basándome en lo que he experimentado, puedo decirles con seguridad tres cosas: en este momento los depredadores están ganando, nuestros niños no están seguros y aquellos que están completamente comprometidos a protegerlos se están ahogando y seguirán ahogándose. Lo haremos a menos que podamos conseguirles la legislación y los recursos que necesitan para proteger a nuestros niños”.